

FUERON SEPARADOS DE INMEDIATO

# Investigan por abuso sexual a 3 docentes



CON TIRO DE GRACIA

## LO EJECUTARON GUARDIAS DE FERROMEX

Son tres los implicados que enfrentan cargos por homicidio calificado en agravio de Jovany 'N'.



## Van tres Rayados y un Tigre a nueva convocatoria del Tri

Con elementos de la Liga MX, Javier Aguirre dio forma a la convocatoria de la Selección Mexicana para encarar los amistosos ante Panamá y Bolivia



Y SEÑALA CONTROL DE ANCIRA

## Señalan a Ismael Leija de 'representante de papel'

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

En una reciente entrevista, Hervey Valenzuela, ex obrero de Altos Hornos de México (AHMSA), lanzó duras críticas contra la dirección sindical actual, calificando a Ismael

Leija Escalante como un "representante de papel". Valenzuela denunció que, tras tres años de ausencia y silencio frente a la crisis, Leija aparece ahora sin haber defendido realmente los intereses de la base trabajadora.

La sombra de Alonso Ancira en la venta de la empresa

De acuerdo con las declaraciones de Valenzuela, la estructura actual de

La Sección 5 confirma que los maestros están fuera del aula mientras avanzan las indagatorias educativas, ministeriales y periciales.

ADRIANA CRUZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

El coordinador de la Región 3 de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Arturo Almaguer confirmó que, actualmente, se mantienen abiertas investigaciones contra al menos tres docentes señalados por presuntos abusos relacionadas con menores de edad.

Siguiendo los protocolos de seguridad establecidos, los implicados han sido separados de sus funciones frente a grupo de manera inmediata para facilitar el proceso de indagatoria y garantizar la protección de los estudiantes.

El representante sindical enfatizó que el retiro del cargo no implica una sen-



Investigan tres casos de presunto abuso; maestros son separados de sus cargos



Coordinador de la Región 3 de la Sección 5 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) Arturo Almaguer

tencia de culpabilidad, sino una medida preventiva necesaria mientras se deslindan responsabilidades.

"Los protocolos marcan separar al presunto responsable de la función y se hace una investigación. Se tiene que proteger al menor, pero también al compañero por si se tratara de una agresión o acusación falsa", señaló el coordinador.

La resolución de estos casos se trabaja de manera coordinada entre diversas instancias para asegurar un veredicto justo y basado en evidencias. El proceso incluye: Investigación educativa: Realizada por las autoridades escolares correspondientes.

Vía ministerial: Participación de autoridades municipales y ministeriales en caso de denuncias legales. Pruebas periciales: Recolección de pruebas, entrevistas y evaluaciones psicológicas tanto para los menores como para los señalados.

El sindicato reiteró que, de resultar verdaderas las acusaciones, se procederá a la baja definitiva de los trabajadores. Por ahora, los tres casos mencionados permanecen bajo estricta revisión de las autoridades competentes.



## SEGUIREMOS TRABAJANDO POR COAHUILA

Tiene Gobernador la primera reunión de gabinete de este 2026



## Anuncian 21<sup>a</sup>. Edición de Bendición de Cascos

Mediante rueda de prensa en la OCV de Sabinas, se informó al respecto

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



de compra o negociación que se esté gestando se realiza por conducto o bajo la dirección del propio Ancira.

LOCAL / PÁG. 2

y del extranjero en un ambiente familiar y festivo.

Durante la presentación, se informó que se espera la participación de más de 10 mil personas, lo que generará una derrama económica estimada en 35 millones de pesos.

Como parte del esfuerzo por fomentar el turismo, el sector hotelero ofrecerá descuentos del 50 % en hospedaje durante los días del evento, lo que beneficiará tanto a visitantes como a la economía local.

LOCAL / PÁG. 2